

2024-09-25

IECM en Acción: Impulsando la Democracia a Través de Alianzas Internacionales

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mayacomunicacion.com.mx/iecm-en-accion-impulsando-la-democracia-a-traves-de-alianzas-internacionales/>

Ciudad de México, 25 de septiembre de 2024 En un esfuerzo por fortalecer la participación ciudadana y mejorar los procesos electorales, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha forjado en el último año alianzas estratégicas con diversas instituciones nacionales e internacionales. Este notable avance fue destacado en el Informe Final de la Comisión Provisional de Vinculación con Organismos Externos, presentado hoy.

Durante el periodo comprendido entre septiembre de 2023 y septiembre de 2024, el IECM firmó 16 instrumentos jurídicos que consolidan su trabajo con organismos públicos, privados, académicos y gubernamentales. Estas colaboraciones son un paso significativo hacia el desarrollo del Instituto, enfocado en la investigación y la implementación de buenas prácticas que optimizan los sistemas electorales.

Entre los convenios más destacados se encuentran la colaboración con el Instituto de Gestión Electoral de Buenos Aires y World Vision México, así como acuerdos con el Instituto Nacional Electoral (INE), la Secretaría de la Contraloría General, y la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Además, el IECM ha establecido vínculos con la Cámara Nacional de Comercio, el Fideicomiso para la Construcción y Operación de la Central de Abasto, y la UNAM, a través de su Facultad de Estudios Superiores Aragón.

La Comisión también ha promovido el interés de la comunidad universitaria en asuntos políticos-electorales, realizando 19 eventos en universidades de la capital. Entre estas actividades, se destacó la instalación de stands informativos en instituciones como la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM y el Tecnológico de Monterrey.

La vinculación con ciudadanos mexicanos en el extranjero fue otra de las acciones significativas. Se llevaron a cabo siete giras en ciudades clave de Estados Unidos, incluyendo Chicago, Los Ángeles y Nueva York, para fomentar su participación en el proceso electoral.

Asimismo, el IECM organizó una de las Misiones de Acompañamiento más robustas de su historia, con 89 participantes, incluyendo tanto integrantes de su Red de Observación como ciudadanos internacionales. Este esfuerzo subraya el compromiso del IECM por garantizar procesos electorales transparentes y confiables.

Con un total de 56 eventos institucionales, entre los que se incluyen premiaciones y presentaciones de libros, el IECM continúa demostrando su dedicación al fortalecimiento de la democracia en la Ciudad de México, fomentando una cultura de participación y responsabilidad cívica.